



21. November 2019

1 von 1

Mitteilungen

Herr Schleißing erklärt, dass die Ortsbeiratsmitglieder eine Einladung erhalten haben zu der Veranstaltung „Sicherheitsinitiative Kompass“.

Kompass steht für ein neues Analyseverfahren, eine engere Kooperation zwischen der Polizei und der Stadt Kassel sowie die gezielte Einbindung der Bürger – durch eine Bürgerbefragung zur Lösung lokaler Herausforderungen im Bereich der Sicherheit. Ziel des Programms ist es, die Sicherheitsarchitektur in den Kommunen individuell weiterzuentwickeln und passgenauere Lösungen für Probleme vor Ort zu entwickeln, um so den Bewohnern ein besseres Sicherheitsgefühl auf öffentlichen Flächen/Plätzen vermitteln zu können. Die Auswertung des Projektes erfolgt ca. in einem Jahr, die dann vorgestellt werden soll.

Joachim Schleißing
Ortsvorsteher

Ljubica Lenz
Schriftführerin